25.05.21/kj 1

Ägyptens Geschichte

3200 v. C. Mit der Befreiung der Nordstadt Memphis am Nil, zwischen dem heutigen Kairo und Giza markierte den Beginn der Hochkultur von Ägypten unter den Pharaonen.

Ab ca. 2.600 v. C. haben die Pharaonen mit dem Bau der Pyramiden von Gizeh begonnen, die bis heute erhalten geblieben sind und als erstes Weltkulturerbe gelten.

Ab 1500 v. C. hat Ramses II die Tempel von Luxor entstehen lassen. Heute ebenfalls noch erhalten.

Ca. 1.000 v. C. haben die Nubier, fürsten aus Zentralafrika, Ägypten übernommen.

Von da ab über 3.000 Jahre wurde Ägypten von Fremdherrschaft bestimmt.

400 v. C.sind Perser einmarschiert und haben das Land übernommen.

Vertrieben wurden diese 300 v. C. durch Alexander den Großen aus Griechenland.

50 jahren vor Christi haben Römer das Land übernommen und das Christentum später nach viel Verfolgung am Ende als neue Religion Akzeptiert und auch konvertiert, besonders ab Kaiser Konstatin.

641 nach Christi haben Araber das Land eingenommen und islamisiert. Im selben Jahr hundert ist auch der Pihet Mohammed gestorben.

Ca. 1.500 n. C. haben Türken Ägypten besetzt und dem osmanischen Reich einverleibt.

1882 haben Briten Ägypten besetzt und zu ihrer Kolonie gemacht.

1952 wurde König Faruk I und sein minderjährigen sohn gestürzt und

anschließend ein Freiheitskampf unter General

Nasser durchgeführt, der 1957 zur Unabhängigkeit von Ägypten geführt hat.

1967 hat man den 6-Tage-Krieg gegen Israel verloren und damit auch die Halbinsel Sinai.

1971 hat Sadat die Macht übernommen und den Frieden von Camp David erreicht

1981 hat Mubarak die Macht übernommen (nach Ermorderung vom Sadat)

2011 gab es eine erneute Revolution mit dem Sturz von Mubarak und Ersatz durch Präsident Mursi.

2012 wurde Mursi durch Militärsturz und Proteste entmachtet, seither regiert wieder das Militär unter General Al-Sisi.

2021 so das große, neu gebaute Ägyptische Museum an den Pyramiden eröffnet werden.

Am Bau beteiligt, deutsche Architekten und Baufirmen. Aktuell ist der ägyptische Staat, wie auch viele andere, hoch verschuldet.

Heute bezahlt er 10 bis 11% Zinsen für Investoren, die Geld bei der Staatsbank anlegen. Genauso hoch war die Inflation in 2017, 2018 in Ägypten, wobei es Ausnahmen gibt, z. B. Benzin hat noch vor 3 Jahren 1 Pfund gekostet, jetzt kostet es 7.5 Pfund pro Liter, also 7-mal so viel. Aktuell

umgerechnet ca. 50 ct pro Liter, im Vergleich zu uns natürlich immer noch sehr billig.